

Club Juventud Unida de Humboldt rindio homenaje a Nestor Amadio quien falleció hace pocos días



Foto: Club Juventud Unida de Humboldt

La institución realizó un homenaje a Nestor Amadio quien falleció hace pocos días fue futbolista desde las inferiores y llegó a jugar en primera división luego al retirarse de la actividad se abocó teniendo un propósito realizar junto a otras personas la realización de las tribunas también tuvo un homenaje por parte de un torneo Senior organizado por la entidad en preparación donde el torneo llevó su nombre se fue un destacado "NATO"